

Die beiden Vorstände der Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG, Bernd Weiler und Stephan Schmitzer, haben am 7. Dezember eine Spende in Höhe von 1.000 Euro an das „Soziale Netz Raum Weilheim e.V.“ überreicht.

Auch in diesem Jahr unterstützt die Kreisbaugenossenschaft das „Soziale Netz Raum Weilheim“. Mit ihrer Spende fördert sie das Beratungsangebot des Vereins, der sich als Anlaufstelle für hilfe- und pflegebedürftige Menschen und deren Angehörige versteht.

„Wir freuen uns sehr über die großzügige Spende und bedanken uns ganz herzlich dafür“, sagt der 1. Vorsitzende des Vereins, Christian Birzele-Unger, der in Begleitung der Leiterin der Koordinationsstelle, Rosemarie Bühler, nach Kirchheim gekommen ist.

„Gerade in Coronazeiten sind Information und Beratung zu den Themen Krankheit, Alter und Pflege für betroffene Menschen sehr wichtig. Anders als im Frühjahr, wo wir während des ersten Lockdowns ausschließlich auf telefonische Beratung setzen mussten, bieten wir in der aktuellen Situation auch persönliche Gespräche in unserem Büro an oder machen Hausbesuche. Denn das direkte Gespräch von Mensch zu Mensch ist immens wichtig und tut den Interessierten außerordentlich gut. Viele leiden unter den sozialen Kontaktbeschränkungen doch mehr, als man denkt“, erklärt Rosemarie Bühler und Christian Birzele-Unger ergänzt mit Blick auf die Pandemie: „Das alles ist natürlich nur unter Einhaltung eines sinnvollen Hygienekonzepts möglich. Abstand halten und Mundschutz tragen sind während der persönlichen Beratungsgespräche Pflicht – aber das ist inzwischen ja selbstverständlich“, sagt er abschließend.